



## **Características Socioeconómicas**



Actividad pesquera, Municipio de Neiva.  
Huila - Colombia. Foto: Archivo IGAC.

**E**n salud la caracterización socioeconómica se enfoca en el uso de indicadores socioeconómicos que asocian una estabilidad material y un bienestar social y de calidad de vida de la población colombiana, sin tener en cuenta aquellos indicadores que describen sectores productivos, ganancias de inversiones o gastos a nivel nacional.

Los mapas de características socioeconómicas, evidencian las zonas del país que poseen problemas y dificultades en términos de condiciones de vida, desarrollo humano, necesidades básicas insatisfechas en las áreas urbanas y rurales, afiliación al sistema general de seguridad social en salud, cobertura de servicios públicos y condiciones de indigencia, pobreza y miseria.

